

いきいき通信10月号



秋も深まり、木々も色づき始める季節となりました。涼しく過ごしやすい秋の陽気は運動に最適で、スポーツの秋とも言われますね。10月は14日がスポーツの日となっていますが、デイサービスでも今月は運動会を開催します。ぜひ楽しみに！

支援センターの子ども達とのふれあい

城かあるさんによる歌謡コンサート

敬老の日
いつもありがとう。

敬老の日行事としてわくわくらんどの子ども達による訪問がありました。お母さんと一緒に来てくれたのは1歳から3歳の子ども達。おじいちゃんおばあちゃんへ贈り物として、お母さんと一緒に作った可愛いお花のバスケットをいただきました。子ども達の元気な姿に、皆さまから優しい笑顔のあふれるひとときです。



今回の敬老会ではキングレコードの歌手、城かあるさんを招いての歌謡コンサートを開催しました！皆さまに馴染みのある歌謡曲や、童謡を歌っていただき、一緒に口ずさみ、楽しい時間を過ごしましたね♪マイクを向けられると、最初は恥ずかしそうにされていた方もノリノリで歌っていただきました！

しあわせのふくろうの贈り物



敬老の日の贈り物にふくろうの置物をお渡ししました。皆さまへの感謝の気持ちを込めた、手作りのひと品です。これからも一緒にデイサービスで楽しい時間を過ごしましょう！目指せ100歳！まだまだこれから！

